

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana: Himbauan Terkait Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 10:06



Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) dimulai pukul 15.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Nyangkokot, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bripka Moch Agung Pahlepy bertatap muka langsung dengan warga desa, memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang ada di lingkungan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diingatkan untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung.
2. **Ketertiban Berlalu Lintas:** Satpam dan warga diminta untuk mengingatkan agar selalu tertib dalam berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau knalpot yang menghasilkan suara bising.
3. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Mereka juga disarankan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko kejahatan.
4. **Kewaspadaan Terhadap Bencana:** Warga diminta agar tanggap dan waspada terhadap potensi bencana yang berkaitan dengan cuaca, terutama dalam menghadapi hujan deras.

Bripka Moch Agung Pahlepy menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kegiatan Anjangsana ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, serta memberikan himbauan dan penyuluhan terkait Kamtibmas agar lingkungan dapat terjaga dengan baik," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.